

FOTO: REFORMA



> Unidades en las que se estarán repartiendo las boletas.

Colaboración

INE y notarios firman convenio

El INE en Sinaloa y la Asociación de Notarios Públicos firmaron un convenio de colaboración para que el día de la jornada electoral sean ellos quienes atestigüen y levanten un acta ante un delito o irregularidad que se detecte. Los ciudadanos podrán acceder a un listado con los números de teléfono de cada notaria y las ubicaciones para que puedan llamar a la más cercana y pueda acudir un notario a observar lo ocurrido. Este servicio no tendrá costo alguno para quienes hagan la denuncia, así como tampoco al órgano electoral, su participación será de manera voluntaria.

LLEGAN LAS BOLETAS DEL INE A SINALOA PARA LA JORNADA ELECTORAL

El material fue resguardado por elementos del Ejército y Marina, quienes comenzaron a entregarlo a partir de ayer

María Elízalde
@mariaelzalde

Resguardado por un convoy de elementos de la Marina y el Ejército, llegó a Mazatlán, a las 13:30 horas, el material electoral para las 4 mil 841 casillas en el estado, donde podrán ejercer su voto 2 millones 140 mil 147 ciudadanos. El primer destino a repartir la tarde de ayer fue en el Distrito 06; mientras que a las 14:30 horas fue entregado en el Distrito 1; para posteriormente ir a las instalaciones de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Marina para continuar hoy con el reparto. Para garantizar la seguridad de la entrega, todas las unidades cuentan con un localizador digi-

tal, y el conductor y comisionado del INE que acompaña la entrega portan teléfonos celulares a fin de que puedan ser rastreados en todo momento.

→ Reparto

Una vez entregadas las actas, los consejeros distritales comenzarán a trabajar en la clasificación de estas y su agrupamiento para cada una de las mesas directivas de casillas. Al haber concluido su trabajo, estas permanecerán en el consejo distrital bajo mucha vigilancia para evitar cualquier incidente. El vocal ejecutivo del INE en Sinaloa, Jorge Luis Ruelas Miranda, explicó que estas comenzarán a repartirse a cada una de las casillas antes del primero de julio.

De manera conjunta a nivel nacional fueron repartidas un total de 281 millones 702 mil 835 boletas para la elección presidencial, senadurías y diputaciones federales, las cuales serán distribuidas en 157 mil casillas, donde podrán acudir a votar 89 millones de mexicanos. Para la entrega, el INE destinó un total de 295 camiones tipo torton y cinco camionetas de 3.5 toneladas.

→ Casillas

Durante la jornada electoral, el vocal ejecutivo mencionó que en Sinaloa se tiene un registro de 90 casillas que no serán instaladas debido a que, por ser sindicaturas, poblados o ejidos donde no llegan a tener a más de cien votantes, se toma la deci-

sión de que estos ciudadanos acudan a la casilla más cercana de donde habitan.

Ante la situación de los desplazamientos en las comunidades serranas, Ruelas Miranda descartó que se hayan sumado a la lista más comunidades en las que no se vayan a instalar las casillas.

En cuanto a la violencia que se ha presentado en los últimos días en los municipios de Concordia, Escuinapa y El Rosario, el INE señaló que los consejeros distritales electorales hasta el momento no han sido atacados o recibido amenazas por los grupos delictivos, ya que están trabajando sin limitaciones para que el primero de julio las votaciones se realicen de acuerdo con lo previsto.

89

MILLONES

de mexicanos estarán votando el día de la jornada electoral en el país.

5

DISTRITOS

recibirán hoy sus boletas electorales correspondientes, y las unidades serán resguardadas por el Ejército y la Marina.